



玉木学園 理事長  
おにづか きんきち  
**鬼塚 謙吉 氏**

◎出身校

熊本県立天草高校、長崎大学学芸学部

◎長崎の好きなところ

「よそもん、への寛容さ／歴史的に外来文化を受け入れてきた土地ならでは

◎趣味

学校に行くこと／学生とのおしゃべりが元気の源です



陶芸を用いたリハビリ手法を学ぶ作業療法学科の学生

**学校法人 玉木学園**

長崎港を眼下に望む長崎市愛宕地区にある、赤い三角屋根の建物。ここ、玉木学園系列の長崎医療技術専門学校（医技専）では、未来の理学校（医技専）では、未来の理学校

配布した最先端のICT教育も特長の一つですが、一番の強みは熱心な講師陣の丁寧なサポートです。国家試験前に

する。学生全員にタブレットを会の高齢化は加速すると予想され、訪問型リハビリなど、さらに幅が広がっていく職種だと 생각합니다。

実は84歳だった2年前に脳梗塞で倒れ、僕自身がこの職種の素晴らしさを身をもって実感しました。早く日常生活に復帰できたのも、理学・作業療法士さんのリハビリのおかげです。中でも作業療法士は、新聞紙など身近な小道具を使つた訓練を独自の工夫で

編み出していく、その方の持ち味を生かせる仕事だと感心しました。来年は開校30年の節目を迎える。選ばれる医技専にしていくのは、われわれに課せられた宿題。より充実した教育サービスが提供できる環境づくりを、ハード、ソフトの両面で進めていきます。

# 医技専で信頼される医療人育成

